



Noch leer: Chiemseer Werbestand im Spreewald

Beitrag

Der Stand ist bereits vor Ort, die Ausstattung folgt noch, so dass es morgen, Samstag, 10. August wieder losgehen kann mit der Werbung für die Ferienregion Chiemsee-Alpenland im Spreewald. Zwei Tage lang werden rund 10.000 Besucher erwartet, wenn sich nicht nur alles um die Gurke dreht. Der vom Spreewaldverein zur Verfügung gestellte Werbestand wird heuer von Urlaub auf dem Bauernhof Chiemsee-Wendelstein betreut. Die musikalischen Grüße aus dem Rosenheimer Land werden an beiden Tagen und auf zwei Bühnen die Mitglieder der Chiemgauer Biergartenmusi unter der Leitung von Rudi Piezinger überbringen. Bericht von der Eröffnung am Samstag und vom Geschehen an den zwei Tagen folgen.

Foto: Hötzelsperger

Nähere Informationen: www.spreewaldverein.de



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Berlin
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Rosenheim
5. Spreewald